

Nicole Daprà
Im Strange 26
W-3360 Osterode
BR Deutschland

Osterode, 23.7.1992

Sr. Patricio Aylwin
Presidente de la República de Chile
Palacio de la Moneda
Santiago
Chile

REPÚBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO / ARCHIVO			
NR.	92/16922		
A:	29 JUL 92		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.T.C.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	ARCHIV	

Exzellenz,

Ich bin sehr besorgt um das Schicksal des Bürgers Ihres Landes

JUAN DOMINGO SALVO ZUNIGA,

der vom Berufungsgericht in La Serena zum Tode verurteilt worden ist.

Exzellenz, ich begrüße es sehr, daß Sie die Todesstrafe ablehnen und möchte Sie höflich bitten, von Ihrem Recht, Gnadengesuche zu gewähren, Gebrauch zu machen und das Todesurteil gegen Juan Domingo Salvo Zuniga umzuwandeln.

In Übereinstimmung mit der Menschenrechtsorganisation amnesty international lehne ich die Todesstrafe in jedem Fall ab, denn jeder Mensch hat ein Recht auf Leben, und niemand darf einer grausamen, unmenschlichen und erniedrigenden Behandlung oder Strafe unterworfen werden. Diese Rechte sind in der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte festgehalten.

Im Rahmen der weltweiten Entwicklung (über 40 Staaten haben die Todesstrafe in der Gesetzgebung und der Praxis abgeschafft) sollte auch in Chile die Todesstrafe abgeschafft werden. Dies wäre ein wichtiger Schritt, um die dauerhafte Respektierung der Menschenrechte der chilenischen Bürger zu erreichen.

Exzellenz, ich bin sicher, daß Sie Verständnis für meine Anliegen haben und sich für die Verwirklichung der Menschenrechte in Ihrem Land einsetzen.

Hochachtungsvoll,

Nicole Daprà